



Noticia con historia

Contribuyentes de EE.UU. pagan campos de golf a militares

Hace 50 años "El Mercurio" de Valparaíso, informaba: "WASHINGTON.- (EFE).- Cerca de 300 campos de golf militares, en el territorio de los Estados Unidos y en el extranjero, son mantenidas en perfectas condiciones, gracias a los 13,9 millones de dólares anuales, procedentes de los bolsillos de los contribuyentes, denunció el senador William Proxmire. "Esto es inadmisibles, en una época dominada por la inflación y la recesión", afirmó. Proxmire en el Senado pidió que esas instalaciones sean abiertas al público, ya que son financiadas con el dinero de los propios ciudadanos norteamericanos. Aparte de los campos de golf existentes en los Estados Unidos, las fuerzas armadas estadounidenses cuentan con este tipo de instalaciones en múltiples lugares del mundo. Tales así que en Alemania, en un país en que el metro cuadrado tiene un altísimo valor, existen nada más ni nada menos que 20 campos de golf perteneciente a las fuerzas del Tío Sam; y en Japón, en donde también podemos decir algo parecido respecto al suelo, allí hay 10 campos de golf; en Corea del Sur, existen 6 campos; en Filipinas 4; en España 3, lo mismo que en Puerto Rico; en Turquía y en Italia 2; y en Marruecos, en Canadá, en la Zona del Canal de Panamá, en Gran Bretaña y en Tailandia, sólo 1 campo de golf".